

OMBUDSMAN JAMBI LEPAS 10 ORANG MAHASISWA MAGANG DARI UIN STS JAMBI

Jum'at, 30 Agustus 2024 - jambi

JAMBI - Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jambi melaksanakan pelepasan magang kepada 10 orang mahasiswa dari Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin (UIN STS) pada Jumat, (30/8/2024) di Kantor Perwakilan Ombudsman RI Jambi. Kegiatan ini diikuti oleh Kepala Perwakilan Ombudsman RI Jambi, Dosen Pembimbing Lapangan dari UIN STS Jambi, dan seluruh mahasiswa magang yang selama satu bulan terakhir berada di Perwakilan Ombudsman RI Jambi .

Sebagai Lembaga Negara yang bertugas mengawasi penyelenggara pelayanan publik, Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jambi, menjadi salah satu tempat tujuan magang mahasiswa UIN STS Jambi. Kegiatan magang ini menjadi langkah awal bagi mahasiswa untuk mengenal dan mempersiapkan diri dalam memasuki dunia kerja.

Pada kegiatan tersebut, Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Jambi Saiful Roswandi, menyampaikan apresiasi kepada para mahasiswa UIN STS Jambi yang telah mendedikasikan waktunya untuk belajar dan bekerja di Perwakilan Ombudsman RI Jambi. Dalam kurun waktu tersebut, ia menyampaikan bahwa seluruh mahasiswa telah menunjukkan kemampuan yang baik dan bertanggung jawab dalam bertugas. "Saya menilai suatu saat nanti mereka pantas mendapatkan gelar sarjana," sebutnya.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan dari UIN STS Jambi Husnul Istiqomah, juga menyampaikan ucapan terima kasih atas penerimaan Perwakilan Ombudsman RI Jambi terhadap UIN STS Jambi. Program magang ini sendiri merupakan salah satu upaya UIN STS Jambi untuk mempersiapkan lulusan yang siap untuk memasuki dunia pekerjaan. "Kami berterimakasih kepada Perwakilan Ombudsman RI Jambi yang bersedia menerima mahasiswa kami untuk belajar memahami dan mengenal dunia kerja," jelasnya.

Di akhir acara, para mahasiswa menyerahkan kenang-kenangan kepada Perwakilan Ombudsman RI Jambi secara simbolis. Selain itu, mahasiswa magang juga mendapatkan sertifikat dan penilaian selama magang di Perwakilan Ombudsman RI Jambi. Acara diakhiri dengan ramah tamah dan foto bersama dengan peserta kegiatan.